

新入生 136 名の皆さん、「おはようございます！」ご入学おめでとうございます。

みなさんが入学してくるのを、先生方や上級生のお友達みんながとても楽しみにしていました。

校長先生も、こうして明るく元気なみなさんに会えて、とてもうれしいです。

妙典小学校のお友達は、みんな優しいです。そして、妙典小学校は楽しいところです。

毎日、元気に通って、先生方やお友達と、たくさん勉強したり遊んだりしてください。

では、校長先生から 1 年生になったみなさんに、3 つお願いしたいことがありますのでよく聞いてください。

1 つめ。 元気にあいさつをしましょう。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」あいさつする人の顔を見て、笑顔で元気いっぱいにあいさつをしてください。恥ずかしい時は、にっこり笑顔を向けるだけでも良いので、やってみてください。

2 つめ。 お友達となかよくしましょう。 学校には、たくさんのお友達がいます。みんな仲間です。やさしい気持ちをもって誰にでも親切にしましょう。妙典小学校には「あったかはあと」という言葉があります。校庭の大きな石に書いてあるので、ぜひ晴れた日に探してみてください。

3 つめ。 本をたくさん読みましょう。皆さん、本は好きですか？それはよかったです。

校長先生の 3 つのお願い、できそうですか。姿勢よく、聞けて、とても立派です。

次に、おうちの方にお話をしますので、少し待っていてくださいね。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、まことにおめでとうございます。

妙典小学校は、1999 年に地域への施設開放や開かれた学校を目指して、バリアフリーとユニバーサルデザインを意識した、先進的設備のある学校として造られた学校です。

本校では、「自主性を育てる」を学校教育目標に掲げ、開校当初から、1・2 年生の生活科と 3 年生以上の総合的な学習の時間を中心に、探究的な学びについて日々の教育実践に努めている学校です。子どもたちの健やかでたくましい成長に向けて、一人一人のお子様に寄り添いながら、「自分で考えて、決める子」の育成に向け教職員一同、全力で取り組んでまいります。

保護者の皆様にも、お子様との会話を大切に、お子様が自分で考えて、自分で納得する答えが出せるまで、ゆっくり時間をかけて待ってあげていただきたいと思います。時には、親子で読書や読み聞かせなどをしていただくと、お子様の心のより良い成長につながると思います。お子様のことで、ご心配なことなどございましたら、いつでもご相談をいただきたいと思います。で

は、1年生の皆さん明日も元気に学校に来てください。笑顔で「おはようございます」と、挨拶してくれるのを楽しみに待っています。